
5 Pièces

160 m²

Réf. 8797119000022

990 000 €

La Turbie
Maison à vendre (06320)
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Situé  en  hauteur,  au  sommet  d'une  colline,  au  calme,  sans  vis-à-vis,

avec  vue  panoramique  sur  la  mer  et  les  montagnes,  sur  un  grand

terrain  arboré  de  1600m2,  cette  villa  provençale,  mais  doté  d'un

intérieur  moderne  et  épuré,  offre  une  belle  fluidité  et  une  atmosphère

Détendue.  La  maison  de  180m2  habitables  comprend  une  grande

chambre  indépendante  de  20m2,  une  entré,  une  salle  de  gym,  une

chambre  principale  avec  son  dressing,  2  chambres,  l'une  avec  sa

terrasse, une salle d'eau, deux toilettes, un salon / salle à manger avec

cheminé, une cuisine ouverte, une arrière-cuisine, une grande terrasse

...

Situated in an elevated position, atop a hill,  in tranquility,  without direct neighbors,

with  panoramic  views  of  the  sea  and  mountains,  on  a  large  landscaped  plot  of

1600m2, this Provencal  villa,  yet  with a modern and streamlined interior,  offers a

beautiful harmony and a relaxed atmosphere. The 180m2 habitable house includes

a large independent room of 20m2, an entrance, a gym, a master bedroom with a

dressing room, 2 rooms, one with a terrace, a bathroom, two toilets, a living/dining

room with  a  fireplace,  an open kitchen,  a  utility  room, and a  large terrace off  the

living room with a ...

VESSNART 

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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